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Relevé de décisions 
 

 
Réunion du 19/03/2025 - 18h30 en Visioconférence 

 

 
Présidence : Philippe COLLOT 
 
 
Présents : Jean-François DIDIER - Cédric GUILLOSO - Monique MACHO - Jean-Paul PEYRIN - Jean-

Marie RENAUD - Gérard VIVES - Ludovic VANTYGHEM.  
 
 
Excusé(s) : néant. 
 

  

Assiste : Nicolas MAKSYMIUK – Directeur Administratif. 

 

1. Suite des incidents du 09/02/2025  
 
Philippe COLLOT revient sur les dispositions relatives à la reprise des matches sur les sites de MEAUX et 
de DAMMARIE. Il rappelle le contenu des courriers adressés aux Maires des 2 communes ainsi qu’aux 
Présidents des clubs. Il souligne que le District est bien conscient des difficultés d’un huis-clos pour les 
clubs mais que cette organisation était nécessaire afin que les rencontres puissent simplement se jouer. 
Il précise que les commissions d’arbitrage et des délégués fournissent un gros travail pour répondre aux 
différentes demandes.     
 
De son côté, Jean-François DIDIER détaille aux Membres du Bureau la façon dont la CDPME traite les 
dossiers dans le cadre de la reprise des rencontres des clubs de MEAUX et DAMMARIE. Une analyse 
hebdomadaire est effectuée afin de déterminer les matches qui peuvent être, directement ou 
indirectement, jugés sensibles. Un degré de risque est alors évalué et un dispositif de prévention est mis 
en place. En parallèle, les autres déclarations de match « sensible » continuent, bien entendu, à être 
examinées avec, le cas échéant, des mesures de prévention adaptées à la situation. Par ailleurs, il 
informe le Bureau qu’une réunion de partage des pratiques entre toutes les CDPME des districts 
franciliens aura lieu le 24/03/2025.      
 
Après un échange entre les participants sur les différents niveaux de prévention, le Bureau valide la prise 
en charge financière des délégués lorsque leur désignation répond à une demande spécifique du District, 
par prévention suite aux incidents du 09/02.  
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Par ailleurs, il décide de faire un rappel à tous les clubs des dispositions relatives à la mise en place d’un 
huis-clos, notamment la fourniture en amont de la liste des participants. Si des difficultés de mise en 
place étaient persistantes, l’Article 40 du Règlement Sportif pourrait être appliqué. 
 
Philippe COLLOT informe les membres du Bureau qu’une réunion de travail va se tenir le 26/03 avec le 
District 91 afin d’explorer de nouvelles pistes pour lutter contre les violences et incivilités. 
 

2. Point sur l’aménagement du nouveau Siège Social au Mée sur Seine  
 
Les dispositifs de sécurité incendie seront installés le 21/03/2025. Dès réception de la certification ERP 
de la Mairie, une date d’inauguration pourra être fixée. Jean-Marie RENAUD ajoute qu’il convient de 
rester vigilant sur la mise en place des derniers équipements et qu’il relancera une nouvelle fois le 
bailleur à ce sujet.   
 

3. Suivi des projets en cours 
 

Formation Civique et Citoyenne pour les Services Civiques 
 
Le SDJES, après avoir donné la possibilité au District de dispenser le module, viendra observer le 
déroulement d’une session. Considérant que le contenu de la formation reprend une partie de la 
formation « éthique et intégrité » proposée par l’IR2F (et prise en charge par le District pour les SC), le 
Bureau valide le fait qu’elle soit comprise dans les 2 jours du module FCC et donc obligatoire.    
 
Journée de convivialité des Services Civiques 
 
Une journée spécifique pour les services civiques doit être organisée sur les installations de Montry à une 
date restant à définir. Le Technicien référent chargé de l’organisation de ce regroupement présentera 
son projet le 21/03/2025.  
 

4. Affaires Financières 
 
Relevé clubs n°53 
 
Compte-tenu du solde clubs important à ce jour, le Bureau entérine le déclenchement du Relevé n°53 
avec la planification, ci-après : 
 
- édition du relevé le 24/03/2025 
- échéance de paiement fixée au 11/04/2025 
- limite de paiement avant application des dispositions réglementaires le 30/04/2025 à 12h00 
  
Subventions de fonctionnement des Comités Sportifs 
 
Rappel que les demandes de subventions au Conseil Départemental sont à déposer avant le 31/03/2025 
via la télé-procédure habituelle et au 03/04/2025 pour le SDJES.   
 
Campagne ANS / PSF 2025 
 
Le Directeur Administratif expose les grandes lignes de la Campagne 2025 et les évolutions par rapport à 
2024. Possibilité de déposer jusqu’à 4 actions avec des thématiques imposées. L’ouverture est repoussée 
du 17 au 24/03/2025 pour des raisons de paramétrage de la plateforme « Compte Asso ». 
 
Situation financière des clubs qui évoluent au niveau régional 
 
Le Bureau prend connaissance des 2 clubs seine et marnais débiteurs et de la demande régionale 
d’appliquer les sanctions sportives à compter du 03/03/2025. 
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5. Affaires Administratives 
 

Application CTEN 
 
Cette application permet de suivre l’activité des Conseillers Techniques. Une visioconférence visant à 
accompagner les districts dans son utilisation a été organisée le 13/03/2025. Christiane CAU a représenté 
le District.  
 
Contentieux entre un Arbitre Départemental et une Société Privée 
 
Suite à la situation exposée lors de la Réunion du Comité Directeur du 07/03, Philippe COLLOT informe 
les membres du Bureau qu’il recevra prochainement l’arbitre concerné. 

 
6. Affaires sportives 

 
Finales Challenge U10/U12 du 29/05/2025 
 
Suite à des retards dans des travaux entrepris sur leurs installations, le Club d’HERICY VS ne pourra 
finalement pas accueillir les Finales Challenge U10/U12 du 29/05/2025. Compte-tenu du cahier des 
charges de cette manifestation et après échange avec l’Équipe Technique Départementale, le Bureau 
valide le Site du Mée sur Seine pour l’accueil du challenge. 
 
Coupe SEN FUTSAL 2025 
 
Le Directeur Administratif informe le Bureau des difficultés de calendrier rencontrées pour cette 
compétition, suite à des dossiers d’appel disciplinaire en instruction au niveau régional. Selon toute 
vraisemblance, la Finale SEN 77 FUTSAL devra être décalée la 2ème quinzaine de juin.    
 
Finales FUTSAL Espoirs U9-U11-U13 
 
Chaque finale se jouera avec 12 équipes, selon la répartition, ci-après : 
 

- U9 = le 13/04/205 à ST SOUPPLETS 
- U11 = le 13/04/2025 à CHATELET EN BRIE 
- U13 = le 13/04/2025 à COULOMMIERS 

 
De plus, un Challenge spécifique U13 réservé aux Clubs FUTSAL se déroulera le 12/04/2025 à CHAMPS 
SUR MARNE. 

  
Phase Départementale FUTNET du 14/03/2025 
 
Le Bureau a pris connaissance de la qualification des équipes d’EMERAINVILLE et de QUINCY pour la 
phase régionale. Remerciements à tous les participants à cette phase départementale et bonne chance 
aux 2 équipes qui représenteront la Seine et Marne à l’échelon supérieur. 
 
Critérium Départemental eFoot EA FC 2025 
 
Celui-ci s’est tenu le 12/03/2025. Chaque participant a joué 4 matches dans une ambiance conviviale. 
Félicitations à Iliès SABRI de DAMMARIE CITY qui conserve son titre après l’avoir déjà remporté en 2024. 
 
Échange d’arbitres avec le District 94 lors d’une journée de championnat   
 
Le Bureau examine une proposition de la CDA qui vise à désigner des arbitres seine et marnais sur le 
Championnat D1 du Val de Marne et inversement, dans le cadre d’une collaboration des deux 
commissions autour de la Filière Arbitrage Régionale. Après avoir pris connaissance des modalités 
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d’échange et de l’organisation projetée, notamment la désignation d’un observateur en arbitrage ce 
jour-là, le Bureau émet un avis favorable.  
 
Séminaire Régional Football en Milieu Scolaire 
 
Celui-ci se tiendra le 31/03/2025 à EAUBONNE. Le Technicien Départemental Référent ne pourra pas y 
participer en raison de l’organisation de manifestations scolaires dans le cadre de la semaine Olympique 
et Paralympique à cette même date.  
 
Demande Club 
 
Dans le cadre de l’organisation de son Tournoi « Paname Cup U12 - 2025 », le Club de l’US VAIRES 
sollicite la désignation de 15 arbitres officiels pour diriger les rencontres. Le Bureau émet un avis 
favorable, sous réserve de l’homologation de la manifestation, puis transmet la demande à la CDA. 
 

7. Divers 
 
Relations Sociales 
 
Le Bureau enregistre la demande de Xavier MOPIN de bénéficier de la formation DESJEPS « mention 
Football » et de celle de Tony DOS SANTOS ALVES de Data-Analyste. Celles-ci sont en cours d’examen. 
 
Ludovic VANTYGHEM informe le Bureau que les Entretiens Individuels annuels vont démarrer la semaine 
prochaine, qu’il doit recevoir prochainement des candidatures pour le recrutement d’un(e} alternant(e} 
juridique pour la Saison 2025/2026 et que le nouveau contrat de Nabih EL FAKHRY est en cours de 
rédaction.   
 
Questions des participants 
 
Gérard VIVES : informe qu’il examine actuellement les devis pour l’organisation des finales 
départementales. 
Jean-Paul PEYRIN : évoque l’apparition de nouveaux équipements portés par des joueurs susceptibles de 
prêter à discussion dans le cadre du respect des Lois du Jeu et de l’Article 1 des statuts FFF. 
Cédric GUILLOSO :  évoque la procédure de répartition des missions entre les arbitres et délégués 
officiels. 
Jean-Marie RENAUD : revient sur l’invitation du district par le Groupement EFPF à l’occasion d’un match 
régional suite à l’arrivée d’une nouvelle présidente à la tête de la structure et souligne un moment très 
convivial.  
 
 
Fin de la réunion : 20H00. 
 
Président de Séance : Philippe COLLOT.  
Secrétaire de Séance : Jean-François DIDIER. 


